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III. Reunión del COPLADE. 
Mayo 26 de 2008. 

 

Acta de la reunión celebrada con los miembros del COPLADE, en las instalaciones de Casa 

Jalisco, el día 26 de Mayo de 2008, para la Tercera Reunión del Comité de Planeación 

para el Desarrollo del Estado de Jalisco COPLADE. 

 

En la ciudad de Guadalajara siendo las 10:38 hrs del día 26 de Mayo del 2008 en las 

instalaciones de Casa Jalisco ubicada en la calle Manuel Acuña # 2624, Colonia Ladrón de 

Guevara de esta ciudad, nos reunimos los miembros del Comité de Planeación para el 

Desarrollo del Estado de Jalisco cuyos nombres aparecen al final de la presente acta y 

quienes participamos en los trabajos bajo el siguiente:  

 

ORDEN DEL DIA 

 

1.- Bienvenida. 

2.- Lista de presentes. 

3.- Lectura del acta anterior. 

4.- Informe y avance del Plan de Trabajo de los Subcomités del COPLADE. 

5.- Entrega de los Programas Sectoriales. 

6.- Presentación del avance de los Planes Regionales 

7.- Presentación de la versión borrador del Plan General del Ejecutivo. 

8.- Asuntos varios. 

9.- Fin de reunión. 

DESARROLLO 

 

Comenzó la sesión con la bienvenida por parte del Gobernador de Jalisco el Lic. Emilio 

González Márquez, agradeciendo la asistencia de los miembros del COPLADE; comenta 

que se presentó una iniciativa para poner a consideración de los diputados modificar el 

formato del informe, se cree que lo que se hace en un solo evento no es suficiente para 

dar a conocer a los ciudadanos lo que realizan los poderes por lo que en esta iniciativa se 

busca efectuar informes cuatrimestrales basados en indicadores vinculados con 

programas sectoriales que surgen del Plan Estatal de Desarrollo en donde se encuentran 

los deseos de los Jaliscienses, se encuentra listo para presentar el primer informe 

cuatrimestral  ante el Congreso del Estado. 

 

Para continuar con la reunión, el presidente le cede el uso de la voz al Dr. Víctor Manuel 

González Romero, Secretario de Planeación, quien expone que esta reunión es la primera 

del año, según la normativa se deben tener dos reuniones por año por lo que la próxima 

sería a finales del presente año salvo que los miembros consideren alguna reunión 

extraordinaria. 
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Comenta que el COPLADE ha estado trabajando permanentemente a través de los 

subcomités; expone que en esta reunión se revisará los trabajos que han realizado los 

subcomités, acto seguido da a conocer la orden del día. Se pone a su consideración la 

orden del día, aprobándose por los miembros del comité. Acto seguido se procede a 

desahogarla, dando inicio al punto: 

 

Lectura del acta anterior. 

 

Continuando con el uso de la voz, él Dr. Víctor Manuel González Romero, Secretario de 

Planeación y Coordinador general del COPLADE, señala que el acta anterior se encuentra 

en las carpetas de los miembros del COPLADE y mencionó en síntesis, solo los acuerdos 

tomados: 1.- Se revisó el Plan Estatal de Desarrollo en su versión 0.2, 2.- Se revisó la 

metodología utilizada y fue aprobada, 3.- Se hizo la reseña de los diagnósticos por lo 

cuatro ejes del Plan, 4.-Se acordó cuales serian los programas sectoriales y especiales, 4.-

Se presentó el sistema de evaluación y seguimiento, 5.- Se presentó el cronograma para la 

elaboración de los instrumentos de planeación del año pasado, 6.- Se resaltó la 

vinculación con la participación ciudadana y el Plan Estatal de Desarrollo. Dicho esto, el Dr. 

González Romero concedió el uso de la  tomaron los comentarios de los asistentes. Se 

somete a su aprobación dicha minuta, la cual es aprobada por los miembros. 

 

 

Informe y avance del Plan de Trabajo de los Subcomités del COPLADE. 

 

En este punto se menciona por parte del Dr. Víctor Manuel González Romero que los 19 

subcomités estuvieron elaborando su plan de trabajo y lo presentan ante COPLADE para 

su conocimiento y en caso de haber un comentario sobre los documentos hacérselos 

llegar al subcomité responsable de la elaboración. 

 

Menciona las atribuciones y obligaciones que tienen los subcomités sectoriales y 

especiales en materia de planeación. Por otra parte presenta señala que en las carpetas 

que le fueron entregadas a cada miembro del COPLADE  se encuentra el programa de 

trabajo de los subcomités, además se muestra una agenda de trabajo donde muestra los 

tiempos de ejecución de las actividades, acto seguido se pone a consideración del pleno 

aprobar el programa de trabajo anual de los 19 subcomités, siendo aprobados por la 

asamblea. 

 

Entrega de los Programas Sectoriales. 

 

 

Para este punto, se le cede la palabra al Ing. Alonso Ulloa, Coordinador del subcomité de 

Buen Gobierno, con el fin de que desahogue este punto, toma la palabra y expone que los 

programas sectoriales fueron puesto a consideración a través de un Foro de Consulta  
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ciudadana, realizado en el mes de Enero del presente año, con una participación de 900 

ciudadanos de los diferentes municipios del estado. Presentó un resumen de las 

conclusiones de los 22 programas, acto seguido entrega oficialmente al Gobernador Emilio 

González Márquez los programas sectoriales y especiales  

 

Toma la palabra el Secretario de Planeación, Dr. Víctor Manuel González Romero pregunta 

ante los miembros de la asamblea si existiera algún comentario.  

 

Toma la palabra el Gobernador Emilio González Márquez resaltando la importancia de 

contar con los programas sectoriales, ya que muestran el rumbo del gobierno y de la 

sociedad y nos ayuda a ser capaces de aterrizar los sueños y nos permitan avanzar y 

cumplir con los grandes objetivos que se proponen.  

 

Este acto no es solo protocolario, sino que constituye un paso fundamental en lo que debe 

ser un gobierno moderno, ya que nos permiten a informar sobre resultados y hay un 

seguimiento a toda esta metodología para tener un primer momento de rendición de 

cuentas a los diputados y de rendición de cuentas a los ciudadanos. 

 

También se desprende un reto mayor para el ejecutivo y el legislativo, ya que en lo 

sucesivo los presupuestos tendrían que ir orientados a los programas que al simple 

ejercicio inercial. 

 

Esto nos permitirá dar un paso adelanten en la constitución de un gobierno moderno para 

conseguir un mejor Jalisco, que los debates se den con los programas en la mano, con las 

mesas que se proponen para el próximo año y con los recursos que se están proponiendo 

para el cumplimiento de cada una de las metas. 

 

El reto es responder eficientemente a la confianza que los ciudadanos están poniendo al 

proceso de planeación, y que no podemos solo en la planeación y programación, tiene que 

trascender a la presupuestación.  

 

En caso de que los diputados aprueben la propuesta realizada por el ejecutivo estaríamos 

dando un gran paso a la verdadera rendición de cuentas, empezaremos a vincular el 

dinero del pueblo con el impacto de la mejora de vida de los ciudadanos y que no sean 

cosas desagregadas el presupuesto, las metas que se dicen cumplir y por otro lado una 

sociedad ajena a estos procesos de gobierno. 

 

Felicita a todos los que han participado en este proceso y muy en especial al Dr. Víctor 

Manuel González Romero y a todos los integrantes de la Secretaria de Planeación por el 

esfuerzo que empiezan a dar los primeros resultados.  

 

No habiendo ninguna observación se procede a continuar con el siguiente punto. 
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Presentación del avance de los Planes Regionales. 

 

Para desahogar este punto el Dr. Víctor Manuel González Romero, puntualiza que los 

Planes Regionales de Desarrollo, corresponden a la planeación territorial, explica de 

manera resumida cual fue la metodología que se utilizo para la actualización de los Planes, 

(Integración de los subcomités de planeación regional, conformación de las UTEAS, 

recuento de carencias, problemas y recursos, se definió la visión, objetivos y estrategias, 

por último se acordó la agenda regional así como los mecanismos de evaluación). 

 

Se muestra el contenido de los planes regionales y se les entrego un compendio de los 12 

planes regionales en un Cd a los miembros del COPLADE para su consulta, expone también 

la numerología que ha dejado el proceso de actualización. 

 

Acto seguido invita a los presidentes municipales representantes de las 12 regiones a que 

expongan de manera resumida algunos de los principales proyectos contenidos en las 

agendas regionales. 

 

Participando los presidentes de Huejuquilla, San Diego de Alejandría, Jalostotitlán, 

Zapotlanejo, Casimiro Castillo, El Arenal, San Gabriel y Degollado y el representante del 

presidente de Mazamitla, los cuales expusieron los principales proyectos que se 

encuentran en cada una de las agendas regionales contenidas en los respectivos planes 

regionales. 

 

El Dr. Víctor Manuel González Romero, puntualiza que los Planes Regionales de Desarrollo 

no se han concluido y es muy importante que se integre todos aquellos proyectos, con el 

fin de presupuestarlos, ya que la ley establece que todo aquello que no este contemplado 

en el Plan Estatal de Desarrollo y sus instrumentos no podrá ser materia de presupuesto. 

 

Toma la palabra la Senadora Lic. Eva Contreras Sandoval, quien felicita al El Dr. Víctor 

Manuel González Romero y a los presidentes municipales por este esfuerzo, menciona 

que ojalá y sea ponga en práctica lo que contienen los documentos.  

 

Exhorta a los alcaldes a que los proyectos que se propongan contengan un enfoque 

regional ya que los recursos estatales y federales son escasos. Propone al gobernador que 

siga manteniendo el impuesto del 2% sobre las gasolinas a pesar de que la corte lo haya 

declarado inconstitucional para que se invertido en materia de medio ambiente y 

saneamiento de aguas residuales como fue etiquetado. 
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Presentación de la versión borrador del Plan General del Ejecutivo. 

 

El Dr. Víctor Manuel González Romero, presenta el Plan General del Ejecutivo y expone la 

metodología que se siguió para su elaboración, expone algunos desafíos que están 

contenidos en el documento y puntualiza que solo falta que el gobernador le de su visto 

bueno;  terminada la presentación pregunta al pleno si hay un comentario al respecto. 

 

Toma la palabra el Dip. Treviño y felicita Dr. Víctor Manuel González Romero por los 

trabajos y señala que desde el congreso estará al pendiente de atender las iniciativas 

propuestas y a nombre de su fracción parlamentaria expresa el apoyo a lo propuesto por 

el gobernador para que el presupuesto este en tiempo y atienda lo señalado por los 

instrumentos de planeación.  

 

No existiendo más intervenciones se da por desahogado el punto. 

 

 

Asuntos varios. 

 

No habiendo participación se desahoga el punto  

 

Fin de reunión. 

 

Toma la palabra el Gobernador del Estado, Emilio González Márquez y da por concluida la 

reunión siendo las 11:50 hrs.  

 

Se anexa lista de asistencia con firma de los asistentes. 

 

 


